

# 写真でつづる

日野まちなか歴史散策と秋の棧敷窓アート 10月18日(土)・19日(日)



ホイノボリが目を引く中田家では、「ほいざる作り体験」ができました。鯛そうめん弁当は連日売り切れ。2日間で5,000人が訪れ、日野まちなか歴史散策も加わり、ギンザ商店街もにぎわいました。また、17日から公開の始まった旧山中正吉邸には、一目見ようたくさんの方が来られ、邸宅内のステンドガラスや美しい庭に魅了されました。



氏郷まつり “樂市樂座” 2008  
～産業フェア～  
10月25日(土)・26日(日)

25日はお天気がよく、日野筒鉄炮隊炮術演武も行われました。つきたてのお餅は大人気で、長い行列ができました。26日は、あいにくの雨。規模を縮小されましたが、にぎやかに武者行列が行われました。千両箱大抽選会は、たくさんの方が見守る中で実施され、名前が呼ばれるたびにどよめきが起こっていました。

両日合わせて、11,000人が来場され、天候にかかわらずにぎわった2日間でした。



# 秋のにきわい

綿向山の日  
11月10日(月)



山頂では、登山者に「綿向山の日」登山証明書が発行されました。また、綿向山の自然や展望説明も行われました。3合目のあざみ小舎に設けられた「森のカフェテラス」には、「こもれびコンサート」のよし笛の音色が心地よく流れていきました。

5合目からは琵琶湖を見ることができ、頂上からは恵那山、御岳山、そして伊勢湾も見ることができました。この時期にしか見られない紅葉もとても美しいものでした。



## 日野町文化祭 11月8日(土)～16日(日)

わたむきホール虹、日野町立図書館を会場に開催された文化祭には、町の皆さんの文化活動と研究の成果が一堂に会しました。家族、友人などの作品や発表を見るため、多くの方が会場を訪りました。

## 各地区文化祭 11月2日(日)・3日(祝)

各公民館ごとにテーマを持ち、おもしろ科学実験（東桜谷）など、特色ある文化祭が行われました。また、大正琴の発表（西大路）をはじめ、地域の皆さんの活発な発表を身近に見ることができました。